

Este jueves arranca FiraTàrrega con el espectáculo de gran formato de Sol Picó

- El certamen cuenta con 51 propuestas de artes escénicas, 20 de las cuales serán estrenos, en 18 espacios de actuación y con la participación de 353 artistas
- La inauguración de La Llotja, el espacio para profesionales de FiraTàrrega, contará con la presencia de Ernest Urtasun Domènech, ministro de Cultura del gobierno de España, y Sònia Hernández Almodóvar, consejera de Cultura de la Generalitat de Catalunya
- Una treintena de profesionales de municipios de la provincia de Lleida se han inscrito en el programa *Lleida Escena*, que pretende fomentar la programación de artes de calle en todos los pueblos

Tàrrega, 4 de septiembre de 2024. FiraTàrrega levanta el telón este jueves en una edición que contará con **51 propuestas de artes escénicas de compañías nacionales e internacionales** del 5 al 8 de septiembre. El leitmotiv de este año es **el juego** y once de las propuestas de la programación se centran en este concepto que anima al espectador a activarse, posicionarse y asumir un rol. La programación, que **contará con hasta 20 estrenos**, reunirá artistas consolidados y talentos emergentes de las artes escénicas de calle.

Uno de los platos fuertes de la primera jornada es el espectáculo de gran formato *Carrer024* de **Sol Picó**, que tendrá lugar a partir de las 21.30 h en el Hort del Barceloní. En su trigésimo aniversario, **la compañía propone un espectáculo de calle que quiere reflexionar sobre la paradoja de la soledad en la sociedad actual**. La pieza contará con la participación de **una veintena de voluntarios** que ayudarán a hacer posible el espectáculo moviendo al público y colaborando en el movimiento dentro del espacio escénico. Esta será **la cuarta actuación de Sol Picó en FiraTàrrega**, donde ya estuvo presente el año 2009 con *Sirena a la plancha*, el 2011 con *Petra, la mujer araña y el putón de la Abeja Maya* y el 2013 con *Memorias de una pulga*.

Durante la jornada inaugural también están previstas las actuaciones de otras compañías como **Campi qui pugui, Sergi Estebanell, Adhok, Alba Sarraute & Les Ofèlies y La Corcoles** en diferentes escenarios de la ciudad, que este año contará con hasta 18 espacios de actuación.

La Llotja, epicentro de la actividad profesional

Este jueves también comienzan las jornadas profesionales, a partir de las 10.30 h, con la presentación de siete proyectos del Territori Creatiu de FiraTàrrega. Por un lado, estarán las propuestas del programa Hivernem, impulsado conjuntamente con el Institut Ramon Llull, de **Daniel Poch i Villa Prisca**. Además, también se presentarán las propuestas de Suport a la Creació de **Llum de Fideu, Marc Salicrú, Nacho Flores, Associació Banda Esfèrica i Nyam Nyam**.

A las 13.30 h, tendrá lugar **la recepción de la treintena de profesionales de la provincia de Lleida inscritos en el programa Lleida Escena**, que pretende fomentar la

programación de artes de calle en los municipios de la provincia. Además, a las 16 h, están invitados a la sesión *Creació Escènica en Gira* donde se les presentarán **10 proyectos escénicos susceptibles de ser programados en cualquier teatro, plaza, o calle**, independientemente del número de habitantes o de la dimensión del municipio.

A partir de las 18.15 h tendrá lugar la presentación de algunas de las medidas de los **Planes de impulso de las artes escénicas que ha puesto en marcha el Departament de Cultura de la Generalitat de Catalunya** dónde se explorarán los puntos clave de sus propuestas mediante presentaciones breves de la mano de sus diseñadores en el ámbito del circo, el teatro y la danza.

Por último, **la inauguración de La Llotja**, el espacio para profesionales de FiraTàrrega, tendrá lugar a partir de las 19.30 h con la presencia de **Ernest Urtasun Domènech, ministro de Cultura del gobierno de España, Sònia Hernández Almodóvar, consejera de Cultura de la Generalitat de Catalunya**, y los miembros del Consejo de Administración de FiraTàrrega. La comitiva realizará un recorrido por La Llotja y visitará los diferentes stands de las compañías e instituciones.

Las cifras de FiraTàrrega

Ya se ha superado el **55% de ocupación en los espectáculos de pago** de las más de **17.000 localidades disponibles** entre la suma de venta de entradas (5.732) e invitaciones (3.458) para los profesionales acreditados. Para los espectáculos de pago se pueden adquirir las entradas en las taquillas de FiraTàrrega y en la web www.firatarrega.com con precios que oscilan entre los 10 y los 20 euros y también existe una amplia programación de espectáculos gratuitos en el espacio público.

Durante los cuatro días de Fira se podrán ver 51 espectáculos, 20 de los cuales serán estrenos, con la participación de 353 artistas. En cuanto a la procedencia, 27 compañías son catalanas (7 de la provincia de Lleida), 13 compañías de 8 comunidades del Estado español (Andalucía, Castilla-León, Euskadi, Galicia, IllesBalears, Madrid, Murcia y Navarra) y 10 compañías de 7 procedencias internacionales (Australia, Bélgica, Canadá, Francia, Lituania, República Checa y Ucrania).

FiraTàrregaPro ya ha superado los 1.100 profesionales de 583 entidades procedentes de 30 países como Alemania, Andorra, Australia, Austria, Bélgica, Canadá, Croacia, Dinamarca, España, Estados Unidos, Finlandia, Francia, Hungría, Irlanda, Italia, Japón, Letonia, Lituania, Malí, Marruecos, México, Países Bajos, Polonia, Portugal, Reino Unido, República Checa, Suecia, Suiza y Chile.